

むずかしいことをやさしく やさしいことをふかく



【4月22日(金) P T A授業参観会の様子】

■ 3年ぶりのPTA総会を行いました。

4月22日(金)に、授業参観会、PTA総会、学級懇談会等を行いました。PTA総会を行うのは3年ぶりのことです。天候にも恵まれ、多くの保護者の方に参加いただきました。また、事前の健康観察や検温などにも御協力いただき、ありがとうございました。

■ 南の丘学園合同保護者引渡し訓練を行いました。

5月2日(月)には、南の丘学園の小中学校合同で引渡し訓練を行いました。本学園でも巨大地震の想定を踏まえ、児童生徒が主体的に行動する態度の育成、安全で安心な社会づくりに貢献する意識向上のための防災教育を行っています。

生徒たちには、自らの安全を守るだけでなく、ボランティア活動等に積極的に参加し、地域の人々の安全に役立つことができるよう指導しています。御家庭でも、災害に対する対応や備えについて話し合い、災害発生時に的確な避難行動が取れるよう、御確認をお願いいたします。



【多くの保護者の方に迎えに来ていただきました】

■ お知らせ 学校だより「南風」紙媒体での配付中止およびマチコミへの登録について

自治会回覧文書の削減とペーパーレス化の推進を目的として、保護者及び地域への学校だよりの配付を第3号より中止します。今後は学校HP上及びマチコミでの情報発信を行います。地域の皆様も、マチコミへの地域サポーター登録をよろしくお願ひします。資源回収の実施や中止もマチコミでお知らせします。右のQRコードから御利用の機種に対応したマチコミアプリのダウンロード後に、以下のアドレスを入力して、新規登録をお願いします。

アプリインストール



もしくは、各ストアから「マチコミ」で検索

【マチコミ地域サポーター登録用メールアドレス】 syms9646@machicomi.jp

「WITH～仲間とともに、感謝とともに～」

■3年生は、4月26日(火)～4月28日(木)に、奈良・京都へ修学旅行に行きました。

昨年、一昨年と、修学旅行実施の判断をする上で予断を許さない難しい状況でしたが、今年度も様々な確認や準備を行い、予定通り実施することができました。天候も大変心配されましたが、何とか雨も降らず多くの3年生が修学旅行を楽しむことができました。

1日目は、バスによる奈良市内研修（法隆寺・薬師寺・東大寺）でした。2日目は、グループで京都市内を研修しました。

3日目は、学級による京都市内研修でした。各学級で様々な体験を計画して活動しました。生徒たちは、3日間共に自分と周囲の人の安全を守るため、感染対策に注意を払って、研修を深めることができました。エコパにお迎えに来ていただき、解散しました。



■4月26日(火)に2年生は市内の地域探究を、1年生はエコパまで遠足を行いました。

雨模様でしたが、それぞれ充実した活動を行い、絆と学びを深めることができました。



【学校 HP】



その他の写真はHPで御覧になれます。上のQRコードからアクセスできます。